

第九回県民歩くスキーの集い

第九回県民歩くスキーの集いは、三月六日、大野台ハイランで開かれました。快晴に恵まれ絶好のスキー一日和り。町内外からの参加者がふえて、『大野台の歩くスキー』は冬の行事として、すっかり定着。

一歳のチビッ子から六十八歳のお年寄りまで参加者約八百人。合川南小学校児童の模範滑走に続いて、一キロ、三キロ、五キロのコースでスキーマラソン。思い思いのペースで、春の日ざしを楽しんでいました。（写真 八百人が一せいにスキーマラソンにスタート）



今月の紙面から

- 1面～3面 3月定例町議会
行政報告
3面 畠山熊之助さんに百歳
祝金条例を初適用
4面 おしらせ

広報

あいかわ

昭和63年（1988年）3月13日 秋田県合川町 編集 総務課 電話 0186(78)2100

'88/
3

第359号

3月定例町議会

北欧の杜構想など 一般会計予算は

二十七億五百五十八万円

町議会三月定例会は二月二十一日に開会六十三年度予算など二十九議案を可決しました。六十二年度予算是一般会計で一十七億五百五十八万円。六十二年度予算に比べ十・五%増の予算になりました。

行政報告



畠山町長

本年は町議会議員の改選が三月二十七日に行われる予定で、しかも定数四名減の定数十八名の最初の選挙がありまして、三月定例会を繰り上げて本日招集いたしました。

今定例会には新年度予算案を中心提出議案二十九件について審議を願うものであります、条例関係十件、単行議案三件、予算議案十六件となっています。

にその役割を果していくことが期待されています。

しかし、一方地方財政は国からの財政負担の地方転嫁が年々高まり財政の硬直が進み、その現状は極めて厳しい状況が続いております。このような状況の下において、なお財源の確保に努め、自主的、具体的な地域づくりを推進するための地域振興施策を積極的に展開するため総合的に点検を行い、行政課題を弾力的に取上げて新年度予算の編成を行いました。

行政課題を弾力的に取上げ

財源の過大 見積りしない

昭和六十三年度一般会計の予算案の概要について申し上げます。

一般会計の総額は、二十七億五百五十八万円となりました。前年度当初予算額より二億五千七百三十九万九千円の増額、一〇・五%の伸び率と

町長日記から

「春はあけぼの」と言う言葉がある。春と意表するにぴったりな言葉だ。三月にはいる底からも消えてくる。地温が高くなるためだ。この湿度のある水じょう気が夜の気温がさがることによって露（もや）となつて地表をおおる。

午前のなれば頃まで雪（しづ）かにあたたかみのあるベールで覆（おお）っている。

山の裾（すそ）野は日本画のようになれて、嶺から徐々にはれてゆく。

春は一日一日確実に歩みはじめ次第におとをたててと表現するように、急ぎ足で訪れる。

この季節、学校は卒業の時であり、勤人は転勤への気構えのときであり、農家によつては、年間の営農計画の季節でもある。

地方選挙がたけなわであります。三月は、新しい年への事実上の出発なのだ。

わたしたちの町	
人口	
男	4,454人
女	4,778人
計	9,232人
転入	8人
転出	16人
世帯数	2,291世帯
（2月末日住民登録人口調べ）	

が新に設置され、町おこし対策室は解消されます。

（義）

